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João 10:14-15 
Eu sou o bom Pastor; conheço as Minhas ovelhas, e elas Me conhecem a Mim, assim 
como o Pai Me conhece a Mim, e Eu conheço o Pai. 
 
Cristo conhece as Suas ovelhas porque todas elas foram eleitas Nele, desde antes da 
fundação do mundo, predestinadas a ser parte da descendência real de Deus. Eles 
antes estavam na mente de Deus na forma de Seus atributos, a fim de serem 
expressados no devido tempo oportuno. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 129 
Estes que são da Descendência Real são os eleitos de Deus; são os predestinados, 
pré-conhecidos de Deus, e estavam na mente de Deus e em Seus pensamentos. Em 
linguagem bem clara, a Verdadeira Noiva de Cristo estava eternamente na mente de 
Deus, embora não expressa até que cada um surgisse no tempo designado e 
decretado. Quando cada membro surgiu, ele tornou-se EXPRESSO e tomou o seu 
lugar no corpo. Assim esta noiva é a literal NOIVA SEMENTE DA PALAVRA FALADA. 
 
Quando diz que cada membro ao vir ao mundo se tornou expresso, estava dizendo que 
tornou-se um “logos”, que como já sabemos, é um pensamento expresso na forma de 
palavra falada, assim como o Filho antes de ter sido gerado ou de ter sido um Logos 
expresso no princípio, foi também um pensamento na mente de Deus. Nós, assim 
como nosso Irmão mais velho, tivemos um princípio, porém não uma preexistência 
como Ele teve. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 253 
E O TESTEMUNHO É ESTE: QUE DEUS NOS DEU VIDA ETERNA; E ESTA VIDA 
ESTÁ EM SEU FILHO. QUEM TEM O FILHO TEM A VIDA (ETERNA); QUEM NÃO 
TEM O FILHO NÃO TEM A VIDA (ETERNA). E esses que têm essa vida estavam 
NELE antes da fundação do mundo. ELES FORAM ELEITOS NELE ANTES DA 
FUNDAÇÃO DO MUNDO. 
 
Jeremias 1:5 
Antes que Eu te formasse no ventre materno, Eu te conheci, e, antes que saísses da 
madre, te consagrei; e te constituí profeta às nações. 
 
Essa Escritura é usada erroneamente por alguns grupos, como os mórmons, a fim de 
sugerir que nós já tivéssemos uma preexistência, o que não é verdade. O que está 
sendo dito é que Deus predestinou cada um de Seus filhos, determinando de antemão 
qual papel que eles desempenhariam em suas vidas. O apóstolo Paulo também 
ensinou isso: 
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Gálatas 1:15 
Quando, porém, ao que me separou antes de eu nascer e me chamou pela Sua 
graça... 
 

Somos Uma Parte de Deus 
 
Embora não tivéssemos uma preexistência antes da criação como o Filho Unigênito 
teve, todos nós estávamos na mente de Deus na forma de pensamentos desde antes 
da fundação do mundo, o que significa que nossas almas são uma parte de Deus por 
levarem consigo a mesma centelha divina da Vida eterna de Deus. O irmão Branham 
dizia que o Filho unigênito era uma parte de Deus que saiu de Deus, e da mesma 
forma, cada um de Seus filhos são uma parte de Si mesmo porque estiveram nos 
pensamentos eternos de Deus. 
 
Cisternas Rotas (23/01/1965) § 36  
Nós estávamos com Ele antes da fundação do mundo. Porque só há uma forma de 
Vida Eterna, e essa é Deus. E nós somos uma parte Dele. Nós não estávamos o 
tanto que sabíamos e – e que poderíamos pensar, e que tivéssemos um ser; (Essa sua 
colocação está um pouco enrolada, mas o que o irmão Branham está querendo nos 
dizer aqui é de que antes de virmos a este mundo, nós não éramos um ser existencial 
e tampouco tínhamos uma preexistência como o Filho primogênito tinha, mas que já 
estávamos de alguma forma na mente de Deus) mas estávamos em Seus 
pensamentos do que nós éramos, antes da fundação do mundo. Porque nós somos 
uma parte Dele, como meu filho é parte de mim, e eu sou parte de meu pai, e assim 
por diante. Somos filhos e filhas de Deus, pela Sua presciência. 
 
Sendo assim, ninguém possui nenhuma lembrança dessa sua condição de atributos na 
mente de Deus no passado; entretanto, todos os Seus filhos já eram conhecidos por 
Deus desde então como uma parte de Si mesmo. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 54  
Você estava lá em Seus atributos. Você não se lembra disso, não, porque você é 
apenas uma parte de Sua Vida. Você é uma parte de Deus quando você se torna 
um filho ou uma filha de Deus. 
 
O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/1965) § 44  
Agora, nós somos uma parte de Deus. Você sempre foi. Você não se lembra, 
porque você era apenas um atributo em Deus. Você estava apenas em Seu 
pensamento. O seu próprio nome, se é que já estava no Livro da Vida, foi colocado lá 
antes da fundação do mundo. Ele sabia o que você era. 
 
Ele sabia o que você era e quem você seria e o que Ele faria de você. Você sempre foi 
uma parte de Deus, e uma vez que você se manifestasse aqui na terra, Deus já havia 
determinado em tempo oportuno habitar em sua vida para que tanto Ele como você 
fossem completos. 
 
Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) § 71  
Ele é eterno, e Ele é a única fonte de Vida Eterna que há, que está em Deus, nosso 
Pai. Ele próprio é eterno. Agora, portando, se temos Vida Eterna, temos parte de 
Deus em nós, e Deus em nós. Se Ele não está… Então, essa é a única maneira em 
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que você poderia ter a Vida Eterna. Não é algo que foi manufaturado e depois dado a 
você por algum credo, ou que você alcançou por experiência, que se tornou um homem 
melhor ou uma mulher melhor. É o próprio Deus em você. Exatamente como você é 
parte do seu pai aqui na terra; você é parte do seu Pai Celestial. E o que você é: 
você é o atributo dos pensamentos Dele sobre você antes da fundação do 
mundo. Você está expressado. Ele teve de gerar, e tudo mais, para obter o que você 
é, para fazê-lo o que você é.  
 
Sendo assim, a presciência que Deus possui quanto aos que serão salvos, nada tem a 
ver com o conhecimento de suas obras futuras, mas pelo fato de que Ele os conhecia 
como atributos Seus e que por isso, levariam consigo parte de Seus próprios genes. 
Então, se nossas almas são uma parte de Deus, significa também dizer que elas são 
um atributo de Deus e de Seus pensamentos. 
 
Futuro Lar da Noiva Terreal (02/08/1964) § 357  
Sua alma é uma parte de Deus, um atributo de Deus. 
 
Dizer que nossa alma é uma parte de Deus também significa dizer que ela é imortal e 
que não pode morrer. Nada poderá destruí-la. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 49  
Enquanto os minutos estão passando, Senhor, os nossos corações estão batendo, e 
cada vez que eles batem, é uma batida a menos que eles alguma vez darão. Estamos 
enfrentando um lugar grande e escuro aqui fora chamado morte. Cada um de nós; nós 
não sabemos exatamente quando esse coração vai parar. Nós não sabemos a que 
hora aquele míssil pode vir girando pelo ar. É tarde demais. Cada partícula de petróleo, 
e umidade, e tudo o que está em nós será tirado; mas nós temos uma bendita 
segurança. Eles nunca têm, eles nunca serão capazes de fazer uma bomba que possa 
tocar a alma. Ela é imortal; é uma parte de Deus. Estou tão feliz esta noite, Senhor, 
porque isso é possível. 
 

Deus Fez de Jesus Deus 
 
Agora, Jesus disse que além de Ele nos conhecer, nós também O conheceríamos, e 
para que Israel soubesse Quem era Jesus Cristo, o apóstolo Pedro resumiu dizendo 
que era Alguém do Qual Deus fez Dele Senhor e Cristo. 
 
Atos 2:36 
Esteja absolutamente certa, pois, toda a casa de Israel de que a este Jesus, que vós 
crucificastes, Deus O fez Senhor e Cristo. 
 
A palavra “Senhor” aqui vem do grego ―kurios‖ (κύριος) que era uma palavra utilizada 
como um título de honra para se dirigir a um príncipe, chefe, soberano, imperador, a 
um mestre, e também para o próprio Deus e ao Seu Messias. O próprio Senhor Jesus 
usou essa palavra para se referir ao Seu Deus e Pai. 
 
Mateus 4:7 
Respondeu-lhe Jesus: também está escrito: ―Não tentarás o Senhor (―kurios‖) teu 
Deus‖. 
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Jesus identificou Deus como sendo Kurios, e Ele próprio mais tarde também Se 
identificaria como sendo Kurios. 
 
João 13:12-13 
Depois de lhes ter lavado os pés, tornou as vestes e, voltando à mesa, perguntou-lhes: 
Compreendeis o que vos fiz? Vós Me chamais o Mestre e o Senhor, (―kurios‖) e 
dizeis bem; porque Eu o sou. 
 
O que Jesus está dizendo na verdade é isso: “Deus fez de Mim Kurios. Ele fez de Mim 
uma imagem e expressão Dele mesmo. Portanto, quem vê a Mim vê a Deus”. Sendo 
assim, Jesus era Deus encarnado. Por conta disso, o irmão Branham mencionou que 
às vezes o Filho falava, enquanto que outras vezes, Deus mesmo falava através do 
Seu Filho. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (22/09/1957) § 8 
Eles não podiam entender: uma hora era Deus falando, outra hora era Jesus 
falando, (Isso porque eram dois) e Ele era uma dupla personalidade, como se diz. 
Cristo parecia ser uma dupla personalidade. Às vezes Ele falava e eles coçavam suas 
cabeças, e eles não O compreendiam. Ele falava uma coisa uma hora, parecia, e outra 
coisa outra hora. O que era isso? Era Jesus falando, e depois Cristo falando. Jesus 
era o homem. (O Filho de Deus) Cristo era o Deus que estava Nele.  
 
Quanto a Jesus ser Cristo, ―Christos‖ (Χριστός) que quer dizer “Ungido”, ou também a 
unção. Foi por isso que o irmão Branham também disse que “Cristo” era Deus, o 
Espírito Santo que estava habitando no Filho, e isso foi a partir do Seu batismo no rio 
Jordão. Lá Jesus Se tornou “Emanuel”, Deus conosco. 
 
E antes mesmo do Pentecostes, o próprio Pedro testificou ser Jesus o Cristo de Deus. 
 
Mateus 16:16 
Respondendo Simão Pedro, disse: Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo. 
 
E no seu livro das Eras, o irmão Branham tratou de explicar o que exatamente as 
palavras de Pedro em Atos 2 significavam. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 17 

―Saiba pois com certeza toda a casa de Israel que a ESSE JESUS, a Quem vós 
crucificastes, Deus O fez SENHOR E CRISTO.‖ Aí está Ele: ―O SENHOR JESUS 
CRISTO.‖ Se Jesus é ‗AMBOS‘, Senhor e Cristo, então Ele (Jesus) é, e não pode ser 
outro senão ―Pai, Filho, e Espírito Santo‖ em UMA Pessoa manifestada na carne. NÃO 
é ―Deus em três pessoas, bendita trindade,‖ porém UM DEUS, UMA PESSOA com três 
títulos maiores, com três ofícios manifestando esses títulos. Ouça uma vez mais. Este 
mesmo Jesus é AMBOS, ―Senhor e Cristo.‖ Senhor (Pai) e Cristo (Espírito Santo) são 
Jesus, pois Ele (Jesus) é AMBOS (Senhor e Cristo). Se isso não nos mostra a 
verdadeira revelação da Divindade, nada o fará. Senhor NÃO é um outro; Cristo NÃO é 
um outro. Este Jesus é o Senhor Jesus Cristo – UM DEUS. 
 
Agora, muitos nesta Mensagem que lêem isso, tiram do contexto as palavras de Pedro 
que o próprio irmão Branham citou aqui: “Deus fez de Jesus...”. Então, se o irmão 
Branham concluiu sua explicação dizendo que Jesus é “um Deus”, o que ele está 
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dizendo é que Pedro afirmou que Deus fez de Jesus Deus, porém não um outro deus, 
mas uma manifestação ou expressão de Si mesmo. 
 
Em outras palavras, o que o irmão Branham está dizendo é que Pedro estava 
explicando para o povo de Israel que Jesus era a plenitude da Divindade em um corpo 
de carne. É por essa razão que Jesus era ―Kurios‖ e ―Christos‖. 
 
Hebreus, Capítulo Dois – Nº. 2 (25/08/1957) § 201 
Agora ouça: 
―Portanto, que toda a casa de Israel saiba...‖ (Ouça isto.) ―...que Deus fez deste mesmo 
Jesus, a quem vós... crucificastes, Senhor e Cristo‖. 
Que tal? Ele é uma terceira pessoa da trindade ou é a trindade inteira? Ele é toda a 
plenitude da Divindade, corporalmente. 
 
Então, quando Jesus disse que Ele mesmo era ―Kurios‖, o que Ele estava dizendo era 
que Deus habitava Nele, mas não que Ele fosse o próprio Deus, pois como disse 
Pedro, Deus fez do Seu Filho ―Kurios‖. Se Jesus foi feito ―Kurios‖ por Deus é porque 
Ele não era, mas Deus O fez assim. Jesus não é Deus, pois se Ele realmente fosse, 
como poderia se tornar em algo que Ele já era? Como eu poderia me tornar Diógenes 
se eu já era Diógenes? Como que alguém poderia fazer de mim algo que eu já sou? 
Mas se eu fosse corporalmente toda a plenitude da Divindade, então eu seria a própria 
Divindade encarnada. Porém, eu ainda assim continuaria sendo o mesmo Diógenes. E 
assim foi com Jesus. Ele não é Deus, mas o Espírito que habitava Nele fez Dele Deus 
mesmo, mas isso não anulou a Sua Filiação, pois ainda assim, Jesus continuou sendo 
Aquele mesmo Filho que foi gerado por Deus no princípio. Então, não existem dois 
deuses, mas UM DEUS manifestado na Pessoa de Seu Filho Jesus Cristo. Foi isso que 
o irmão Branham tentou explicar. Jesus foi feito por Deus Kurius e Christos, porque 
Aquele próprio que é Kurius e Christos habitou Nele. 
 

Aqueles Que Não Conhecem a Deus, Ele Também Não os Conhece 
 
Então, se somos conhecidos por Deus é porque nós também podemos conhecê-Lo. 
Agora, nós somente podemos compreender essas coisas sem confundi-las, porque 
somos todos Suas ovelhas. As ovelhas conhecem a Cristo por meio de Sua Palavra, e 
esse conhecimento não pode ser substituído por qualquer outra coisa. Porém, é 
exatamente isso que temos visto acontecer em todas as eras da Igreja. Quando um 
ministro não recebeu a revelação de Jesus Cristo em sua vida, ele tenta ocultar isso 
com teologias, obras e até mesmo dons. Mas Jesus alertou que estes não somente 
não Lhe conhecem, como Ele próprio diz não conhecê-los. 
 
Mateus 7:21-23 
Nem todo o que Me diz: Senhor, Senhor! Entrará no reino dos céus, mas aquele que 
faz a vontade de Meu Pai, que está nos céus. Muitos Me dirão naquele dia: Senhor, 
Senhor, não profetizamos nós em Teu nome? E em Teu nome não expulsamos 
demônios? E em Teu nome não fizemos muitas maravilhas? E então lhes direi 
abertamente: Nunca vos conheci; apartai-vos de Mim, vós que praticais a iniqüidade.  
 
Obviamente que Cristo tem conhecimento deles, mas o irmão Branham explicou que a 
estes que Jesus dirá que não os conhece, significa que Ele não os viu de antemão 
como eleitos Nele para fazer parte, seja da Noiva, ou dos justos da segunda 
ressurreição. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 253 
Podemos ver aqueles que vêm nos últimos dias, e após terem feito obras 
maravilhosas, Jesus dirá que nunca os conheceu. Não é que Ele não estava ciente 
deles. Sua onisciência torna isso impossível; porém eles não foram previamente 
conhecidos como estando na Noiva; e tampouco foram previamente conhecidos 
como estando entre os justos da segunda ressurreição. Eles não deram fruto 
(porque estavam fora da Palavra – não permaneceram nela) e, portanto, foram 
sentenciados à morte. 
 
Como então Cristo poderá dizer para esses “nunca vos conheci”? Quer dizer que na 
Sua presciência nunca os viu como Seus atributos ou genes, embora Ele soubesse que 
eles seriam genes ou atributos da Serpente. Para os fariseus que O crucificariam, 
Jesus disse: 
 
João 5:42  
Mas bem vos conheço, que não tendes em vós o amor de Deus. 
 
Mas se Ele disse aqui que os conhece, como poderá depois dizer naquele dia que 
nunca os conheceu? Poderá Deus então mentir naquele dia? Não. Quando Ele diz que 
não os conhece é porque Ele nunca os viu de antemão pela Sua presciência 
representados em Seu Filho, pois todos os que são chamados foram escolhidos Nele. 
Quando Deus olha para um homem e uma mulher e vê Cristo neles, estes são salvos; 
mas se Deus olhar para alguém e ver a eles mesmos com suas próprias obras ao invés 
da obra do Calvário, com seus próprios pensamentos e doutrinas ao invés de Sua 
Palavra, eles estarão perdidos. 
 

Uma Representação em Cristo 
 
O irmão Branham chegou a citar um exemplo sobre alguém que tinha uma 
representação em Cristo e de outro que não possuía. 
 
Futuro Lar da Noiva Celestial (2/08/1964) §§ 132-141  
Agora, esta pequena mulher, sua primeira vida aqui em cima, ela era uma prostituta. 
Ela estava lançada a se perder, porém no profundo dela, aqui, havia simplesmente um 
pouquinho de entendimento. ―Eu sei que quando o Messias vier...‖. Aquilo estava ali. 
Observe, quando Jesus veio e manifestou a Palavra, ora a Palavra discerniu os 
pensamentos que estavam no coração (como Hebreus 4 diz que isto será - 4:12 - o que 
Ele)... a Palavra era um discernidor dos pensamentos do coração, e Ele veio como o 
Filho do homem, o Profeta. O que aconteceu? Aquele sacerdote unicamente com 
ensinamento intelectual disse: ―Ele é um diabo‖, porque é disso que sua denominação 
O chamou. O que fez isto? Ele não tinha representação, então aquilo se enegreceu 
para ele. Mas esta mulherzinha não tinha nada para apresentar; ela era tão suja e 
imunda quanto podia ser. Mas veja, em seu profundo ela tinha representação! E 
então, ela estava buscando que isso fosse feito carne, e quando Ele disse: ―Vá e 
busque seu esposo e venha aqui‖. Ela disse: ―Senhor, eu não tenho nenhum‖. Disse: 
―Você disse a verdade, porque você teve cinco, e o que você tem agora não é seu. 
Você tem tido cinco; esse faz seis que você tem‖. Ela disse: ―Senhor, não... Você não é 
Belzebu! Eu percebo que Você é um Profeta! Agora, nós sabemos que o Messias, o 
qual é chamado Cristo virá; quando Ele vier, Ele fará isto‖. Ele disse: ―Eu sou Ele!‖ (“Eu 
fui feito por Deus Senhor e Cristo”) Não houve mais dúvida! Você não pode explicar 
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isso! Ela viu; ela creu naquilo. ...?... Por quê? O que fez aquilo a ela? Aquilo a redimiu! 
Agora observe, Ele veio a ser um Redentor. É isso mesmo? O que significa redimir? - 
trazer de volta. (Trazer de volta para o lugar onde primeiro estava. Nós estávamos em 
Deus, e agora um por um Deus está trazendo todos os Seus filhos de volta ao lugar 
onde primeiro estavam, que era em Cristo) Porque Ele não obteve o sacerdote? Ele 
nunca esteve ali em cima! Ele não tinha representação. (Ou seja, não foi eleito em 
Cristo. Não tinha genes, não era atributo de Deus. Certamente que Deus sabia que ele 
algum dia existiria, Deus tinha presciência disso, mas Ele não o conheceu de antemão 
como um atributo Seu. Ele não o viu quando contemplou ao Seu Filho lá no princípio. 
Mas quando Deus lá no princípio olhou para o Seu Filho, Ele viu aquela mulher 
samaritana Nele.) Ele veio para redimir aquilo que tinha caído. Na queda isso 
conseguiu enredar aquela moça, mas Deus a tinha em Seu pensamento antes da 
fundação do mundo, e Ele veio para limpá-la. (Nós não tínhamos uma preexistência, 
mas estávamos na mente de Deus, portanto ele nos pré-conheceu) Então ele sabia 
que ele tinha Vida Eterna. Vê? Onde o sacerdote... Que fez a ele? O enviou 
diretamente de volta ao seu destino. Ele para começar não tinha nada – unicamente o 
ensinamento intelectual. Agora ouçam, amigos, se a única coisa que você tem é o 
ensinamento intelectual, (Ou apenas dons espirituais. Não há nenhum problema em ter  
dons, desde que se tenha também o Doador) obtenha algo diferente disso! E você 
nunca será capaz de obter isto a menos que você tenha obtido representação. 
 
A União Invisível da Noiva (25/11/1965) § 241  
No princípio era a Palavra e se a Palavra era Deus, então você estava em Deus. (Nós 
somos partes de Deus, Seus genes) A Palavra, a parte que havia de realizar, esteve 
em Deus antes da fundação do mundo. Ele te viu, te conheceu, te predestinou para 
isto. Eu digo a vocês tal como essa águia reconheceu essa voz, assim também 
reconhece o verdadeiro cristão nascido de novo a Voz de Deus falando através da 
Palavra, quando eles vêem isto ungido e vindicado.  
 
Agora, Deus tem um plano para cada um de Seus filhos que foram chamados segundo 
o Seu decreto. Ele colocou em nós o desejo de compreender a Sua Palavra, embora 
nem tudo podemos entender. 
 
Eclesiastes 3:11 – TLH 
Deus marcou o tempo certo para cada coisa. Ele nos deu o desejo de entender as 
coisas que já aconteceram e as que ainda vão acontecer, porém não nos deixa 
compreender completamente o que Ele faz. 
 
Mas Paulo disse que chegaria o dia em que nós compreenderíamos melhor todas as 
coisas. 
 
1 Coríntios 13:12 
Porque, agora, vemos como em espelho, obscuramente; então, conhecerei como 
também sou conhecido. 
 
Em parte, podemos aceitar que com a Mensagem do tempo do fim, muitos mistérios 
foram revelados, mas a verdadeira intimidade com Deus só será conquistada no dia do 
arrebatamento e quando formos levados ao paraíso de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 89 
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E agora a estes Filhos de Deus, que vencem por Ele, é dado o privilégio do paraíso de 
Deus, e a constante comunhão de Jesus Cristo. (É lá no paraíso que nós realmente 
O conheceremos como somos por Ele conhecidos) Nunca mais haverá qualquer 
separação Dele. Aonde Ele for, Sua Noiva irá. O que é Seu, Ele compartilha com Seus 
amados numa relação de co-herdeiros. As coisas secretas serão reveladas. As 
coisas obscuras serão aclaradas. Conheceremos como somos conhecidos. (Isso 
é para o dia das Bodas, não antes) E seremos como Ele. (Com o mesmo corpo 
glorificado que Ele agora tem) Esta é a herança do vencedor que venceu pelo sangue 
do Cordeiro e a Palavra de testemunho de Jesus Cristo. 
 

O Firme Fundamento de Deus 
 
2 Timóteo 2:19 
Entretanto, o firme fundamento de Deus permanece, tendo este selo: O Senhor 
conhece os que Lhe pertencem. E mais: aparte-se da injustiça todo aquele que 
professa o nome do Senhor. 
 
O contexto dessa passagem mostra que Paulo se mostrava um pouco preocupado com 
alguns que professavam a fé cristã e que acabavam por fim se desviando da Palavra. 
Porém, o consolo que ele dava para as igrejas era de que apesar das apostasias, o 
fundamento da igreja que Deus tinha estabelecido permanecia firme e inabalável. O 
fato de alguns deixarem de ser o que eles alegavam ser, não interferia na Palavra de 
Deus que continuava sendo o que Ela era, apesar de tudo. Os fundamentos da igreja 
continuavam firmes e sólidos, que estava edificada sobre o fundamento dos apóstolos 
e profetas, sendo Jesus Cristo a principal pedra angular. Enquanto esse fundamento se 
mantivesse firme, não havia motivo para se preocupar com os poucos casos de 
abandono da fé que tinham ocorrido. 
 
Era comum vermos nas Escrituras a Igreja sendo comparada a um edifício em 
construção, e o selo a que o apóstolo Paulo se refere trata-se de uma espécie de 
inscrição que era colocada junto à pedra fundamental quando o edifício era construído, 
que funcionava como uma marca de autenticidade. Nessa inscrição geralmente era 
colocado o nome do construtor e um desenho da planta do edifício. Então, Paulo usa 
todas essas referências e diz: “Deus está edificando uma Igreja em Seu Nome sobre o 
fundamento doutrinário dos Seus apóstolos e profetas com a seguinte inscrição: “Eu sei 
quem realmente pertence a esse edifício’.” Então, o que Paulo está nos dizendo é que 
apesar de alguns fingirem ser cristãos, ninguém pode enganar a Deus, pois Ele sabe 
identificar aqueles que realmente levam o Seu nome e o Seu Espírito. Deus está 
intimamente familiarizado com todos os que entram nesse edifício. Na rebelião de 
Coré, Datã e Abirão Moisés lhes disse: “Amanhã o Senhor fará saber quem é Dele e 
quem Ele escolheu para estar em Sua Presença”. Deus sempre identifica os Seus 
filhos. 
 

As Duas Vinhas 
 

Então, o fundamento e a certeza que Paulo nos dá é que apesar de os falsos filhos 
estarem misturados com os verdadeiros, Deus sabe quais são os Seus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 331 
Assim como NEM todo Israel é Israel, assim também NEM todo cristão é cristão. Desse 
modo aprendemos que a igreja é constituída de duas vinhas, a verdadeira e a falsa. As 
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duas vinhas são motivadas por duas espécies de espíritos; uma tem o Espírito Santo, 
enquanto a outra é dotada do espírito do anticristo. Ambas alegam conhecer e ser 
conhecidas de Deus. Ambas professam falar em nome de Deus. Ambas crêem em 
certas verdades bem básicas e discordam em outras. Porém desde que ambas levam o 
nome do Senhor, sendo chamadas cristãs, e por levarem tal nome obviamente alegam 
ter um parentesco com Ele (Deus o chama de casamento), Deus agora considera 
ambas responsáveis perante Ele e portanto fala a cada uma. Além disso, aprendemos 
que estas duas vinhas cresceriam lado a lado até o fim das eras quando ambas 
chegariam à maturidade e ambas seriam ceifadas. A falsa vinha não venceria e 
destruiria a verdadeira vinha, mas por outro lado, tampouco a verdadeira vinha 
poderia conduzir a falsa a um relacionamento salvador com Jesus Cristo. 
 
Não há nada que você possa fazer para convencer a um incrédulo que nunca teve uma 
representação. Tenho sido procurado por ex-crentes da Mensagem para que responda 
às suas indagações sobre William Branham ter supostamente falhado em suas visões 
e profecias. Outros me questionam sobre doutrina. Eu não tento ajudar essas pessoas, 
porque como disse o irmão Branham, “a verdadeira vinha falhará em conduzir a falsa a 
um relacionamento salvador com Jesus Cristo”. Só quem é ovelha é que pode ouvir e 
seguir a voz de seu pastor. 
 
João 10:27  
As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz, e Eu conheço-as, e elas Me seguem. 
 
Mas Deus tem um Cordeiro provido para aqueles que Lhe conhecem, cujos nomes 
foram escritos no Livro da Vida desde antes da fundação do mundo. 
 
Nomes Blasfemos (04/11/1962) 
Adão sabia que estava errado, assim simplesmente andou com Eva. Está vendo? Mas 
teve um cordeiro que foi provido para eles, para que fossem redimidos. E estes 
cordeiros hoje, que dantes foram conhecidos por Deus e que Deus chamou, têm 
um Redentor. ―Ninguém pode vir a Mim se Meu Pai não o trouxer; e todos que o Pai 
Me deu virão a Mim.‖ Está certo? Assim que tem um Cordeiro provido desde a 
fundação do mundo, onde seus nomes são postos no Livro da Vida do Cordeiro. Um 
Cordeiro foi provido para abrir um caminho de graça para cada um deles ir na 
ressurreição. Um cordeiro provido, o cordeiro de Adão. 
 

Deus nos Sonda e nos Conhece 
 
Alguém pode dizer que é conhecido de Deus ou que O conhece, mas seus frutos falam 
mais alto. Deus conhece o coração de cada um, e Ele conhece os que realmente O 
amam. 
 
1 Coríntios 8:3 

Mas se alguém ama a Deus, esse é conhecido por Ele. 

 
Deus sabe quem realmente crê Nele e quem não crê. 
 
Naum 1:7 
O Senhor é bom, uma fortaleza no dia da angústia, e conhece os que confiam Nele. 
 
Ele conhece cada uma de nossas ações. 
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Salmos 1:6 
Porque o Senhor conhece o caminho dos justos; mas o caminho dos ímpios perecerá. 
 
Ele sabe no que pensamos. Ele conhece os nossos verdadeiros motivos e objetivos. 
 
Salmos 139:1 
Senhor, Tu me sondas e me conheces. 
 
Portanto, dizer que somos conhecidos por Deus, não se refere somente à nossa 
eleição, mas que Ele conhece também os nossos corações. Ele nos sonda. Ele segue 
o rastro de nossos pensamentos. Ele sabe quem sincera e honestamente O busca e 
tenta viver sua vida para Ele. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 210 

Deus olha no coração. Isso nunca mudou. Tampouco mudará jamais. Aqui, como 
através de todas as eras há dois grupos, ambos proclamando sua revelação de Deus e 
sua relação com Deus. ―Todavia o fundamento de Deus fica firme, tendo este selo: O 
Senhor conhece os que são Seus.‖ 2 Tim. 2:19. ―O Senhor sonda os rins.‖ A 
palavra ―sondar‖ significa ―seguir o rastro‖ ou ―investigar profundamente‖. Deus segue 
o rastro de nossos pensamentos (rins); Ele sabe o que está em nossos corações. 
Ele vê nossas obras que são uma clara manifestação do que está dentro de nós. 
É do coração que procede tanto a justiça como a iniqüidade. Nossos motivos, nossos 
propósitos – todos são conhecidos Dele uma vez que Ele observa cada ação. E 
cada ação, cada palavra será levada a julgamento quando for prestado contas quanto 
às nossas vidas. Não houve temor de Deus diante da falsa vinha e eles pagarão caro. 
Que todos os que proferem Seu Nome, vivam como convém a santos. Podemos 
enganar as pessoas, mas jamais enganaremos ao Senhor. 
 
Mas então, mesmo com esse entendimento de que não poderemos levar todos à 
Cristo, temos que anunciar o Seu Evangelho a todos que queiram ouvir, pois Cristo não 
virá até que a última alma que foi conhecida por Deus de antemão entre no Corpo. 
 
Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) § 12 
Nós estamos—estamos tentando conseguir que toda alma seja salva, de modo que 
Jesus possa vir. E Ele não pode vir até que aquela última que tem o nome no Livro da 
Vida, que foi posta Ali antes da fundação do mundo; quando esse nome for chamado, 
esse é o último então. Ele veio para redimir, para trazer de volta. Redimir é ―trazer de 
volta.‖ E quando Ele trouxer a última para dentro… Ele está sentado à destra de Deus, 
esta noite, fazendo Seu trabalho de mediador. E quando aquela última alma for salva, 
que foi redimida, e vista e conhecida por Deus antes da fundação do mundo; quando 
aquela última alma for salva, isso encerra o Livro. Então o Cordeiro sai, toma o Livro da 
destra Daquele que Se senta no Trono. Então é… Ele virá então, Ele virá à terra.  
 

Os Que Não Refletem a Imagem de Seu Filho 
 
Mas veja que esse chamado é somente para aqueles que Deus de antemão salvou ou 
predestinou. Os que não pertencem à eleição não são conhecidos por Deus no sentido 
de serem partes Dele ou de Seus genes. Aqueles que são destinados à ira não o são 
porque Deus decidiu entregá-los à perdição por saber quais seriam seus atos futuros. 
Eles são entregues à perdição simplesmente por não conseguirem refletir Cristo em 
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Suas vidas, pois a eleição está apenas em Cristo, Seu Filho. Deus não conhece a 
ninguém a não ser o Seu Filho. Todos aqueles que são como Cristo são salvos e 
conhecidos por Deus. Os eleitos são salvos porque todos eles foram representados 
em Cristo. Todos aqueles que não são como Cristo não serão salvos, porque não 
tiveram nenhuma representação no Primogênito. 
 

O Que Deus Anteviu Foi a Natureza das Pessoas 
 

A presciência de Deus quanto à eleição está, portanto, apenas na pessoa em si, e não 
em suas ações. É por isso que Paulo disse a Timóteo que Deus nos chamou não 
segundo nossas obras, porque o que Deus viu não foram as nossas ações, mas nossa 
semente, nossa natureza, nossa estirpe, nosso pedigree. O filho é predestinado, 
porém não as suas ações ou obras; estas são frutos das suas próprias escolhas 
pessoais – embora Deus também as conheça – porém, a sua salvação não. Deus é 
responsável somente pela Sua eleição, mas cada filho Seu deve prestar contas de 
seus atos, sejam certos ou errados. 

 
Então, o pré-conhecimento para a eleição nunca é usado nas Escrituras em relação a 
eventos ou ações; por exemplo, Deus não escolheu alguém porque teve um pré-
conhecimento das obras e das escolhas do eleito. Mas em todos os casos, é usado em 
referência às pessoas. O critério do Seu chamado está em conhecer as pessoas em si 
e suas naturezas, não o que elas haveriam de fazer. São as pessoas que Deus 
conhece de antemão, e não as ações dessas pessoas, que Ele usou como critério da 
Sua eleição. Portanto, podemos dizer que a pessoa conhecida de antemão será 
conforme a imagem do Primogênito, e não necessariamente que todas as suas ações 
serão aprovadas, mas o eleito será aprovado. 
 
1 Pedro 1:2  
Eleitos segundo a presciência de Deus Pai. 
 
Então nós somos eleitos não porque as nossas obras foram conhecidas por Deus de 
antemão, mas por causa da nossa representação em Cristo. Deus não elegeu ninguém 
porque Ele previu que iria crer, pela simples razão de que nenhum pecador pode crer 
até que Deus lhe dê uma medida de fé para crer; assim como ninguém vê até que 
Deus lhe dê visão para ver. Na verdade, nós recebemos o Espírito Santo de Deus para 
que possamos ser capazes de ver como Ele vê. A visão é um dom de Deus; crer é um 
dom de Deus, e ver é a consequência de usar o dom da fé. Crer não é um ato 
meritório, mas uma graça dada pelo dom. Deus não somente conhecia o fim desde o 
princípio, mas Ele mesmo planejou, determinou, predestinou e decretou tudo desde o 
começo. 
 
Eclesiastes 6:10 – TLH 
Tudo o que se passa neste mundo já foi resolvido há muito tempo. Antes de uma 
pessoa nascer, já está decidido o que vai acontecer com ela. E nós sabemos que não 
podemos discutir com Quem é mais forte do que a gente. 
 

 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/ 

 

http://estudos-doctrinarios.webnode.com/ 
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